

24. März 2020: Wahlrückblick SP-Sektion Tuggen

Achtungserfolg für Manuel Kalt

Die SP Tuggen ist stolz, dass sie mit dem 30jährigen Juristen Manuel Kalt einen ausgezeichneten Kandidaten für die Kantonsratswahlen stellen und ihren Wähleranteil im Vergleich zu 2016 erneut steigern konnte. SP-Sektionspräsident Josef Bamert resümiert: «Die 169 Stimmen sind für uns ein Achtungserfolg. Dank der neuen Sitzverteilung nach Pukelsheim haben diese Stimmen mit dazu beigetragen, dass die SP in Galgenen und Wollerau zwei zusätzliche Kantonsratssitze erobern konnte.»

Manuel Kalt ergänzt: «Ich möchte mich bei den Tuggnerinnen und Tuggnern ganz herzlich für ihr Vertrauen bedanken. Für mich ist das ein Ansporn, mich weiter für eine soziale und ökologische Politik zu engagieren.» Die SP Tuggen gratuliert den beiden wiedergewählten Tuggner Kantonsräten der SVP und CVP zur Wahl und wünscht Ihnen viel Freude an ihrer politischen Tätigkeit.

SP Tuggen

Rückfragen:

Manuel Kalt, Kantonsratskandidat, mkalt61@gmail.com, 079 577 56 65

Josef Bamert, Sektionspräsident, gugibamert@hotmail.com, 055 445 13 62



Der Tuggner Kantonsratskandidat Manuel Kalt